

## Dr. Steffen Huth

Geschäftsführer bmh



Dr. Steffen Huth ist seit 2021 Geschäftsführer der bmh Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH. Als 100-prozentige Tochtergesellschaft der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale (Helaba) ist die bmh aktiv in die Wirtschaftsförderung des Landes Hessen eingebunden. Die mittelständische Beteiligungs- und Venture-Capital-Gesellschaft bündelt die öffentlichen Beteiligungsinteressen und Finanzierungsinstrumente für Frühphasen-, Wachstums- und Mittelstandsunternehmen in Hessen. bmh unterstützt kleine mittelständische Unternehmen (KMUs) und Start-ups bei der Finanzierung von Innovations-, Forschungs- und Wachstumsvorhaben, beim Unternehmenskauf- und -verkauf sowie bei der Umsetzung von Nachfolgeregelungen.

Dr. Steffen Huth wurde 1981 in Mainz geboren. Vor seiner Tätigkeit für bmh war er für die Beteiligungsgesellschaft abacus alpha GmbH als Investment Manager tätig. Dort übernahm er auch operative Verantwortung als Geschäftsführer innerhalb des Portfolios. Frühere Station seiner beruflichen Laufbahn war die Johannes und Jacob Klein GmbH (Family Office), zudem war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Strategisches und Internationales Management an der Universität Mannheim sowie als Lehrbeauftragter an der Hochschule Koblenz tätig. Herr Dr. Huth ist Diplom-Kaufmann, absolvierte ein Zusatzstudium an der Dongbei University of Finance & Economics, VR China, und legte seine Promotion am Institut für Mittelstandsforschung (ifm) an der Universität Mannheim ab.